

みどいフアイヤー!

みどい学級通信 6月号

プール開き

6月13日(月)にプール開きが行われました。

今年度初めてのプールでの授業。3人とも、とても楽しみにしていたようで、水が少し冷たかったですが、最後まで元気に遊んだり泳いだりしていました。今年度の水泳の目標は以下の通りです。

25メートル およげるようにがんばります。そのために、いきがしんどいけど、バタ足をがんばっておよげるようにれんしゅうします。(2年児童)

25メートル およげるようにがんばります。そのために、きれいなおよぎかたで25メートルおよげるようにれんしゅうします。(2年児童)

自由形は50mを45秒で、平泳ぎは25mを40秒でおよげるようにがんばります。そのために、たくさん練習して、ちゃんと泳げるようになりたいです。(4年児童)



ドッチボール大会

6月10日(金)に、体育委員会主催のドッチボール大会が行われました。

コートをも1~3年生と4~6年生とに分かれて、赤・白のチームで王様を決め、その王様にボールが当たってアウトになるとすぐに終わるルールのドッチボールをしました。

3人ともボールが当たらないようにコートを逃げ回ったり、ボールを投げて相手チームをアウトにしようとしたり、とても楽しんでいました。

